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議長が議会の対外的活動をするための経費が
議長交際費です。各団体の総会、式典の会費が
主なものです。

10月 23,000円（山ぶどうサミットほか）
11月 41,000円（町勢功労者表彰式ほか）
12月 14,000円（消防団防火懇談会ほか）
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議
会
に
望
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こ
と

昨年は、豪雪で年が
明け、3月の東日本大
震災の発生など、悲し
い１年にくれました。

任期満了に伴う12月の町議会議員選
挙は、現職10人が無投票で当選となり、
議員の皆様は、新たな気持ちで新年を迎
えられたことと思います。

４年間の議会活動の始まりにあたり、
町が抱える課題に対し、迅速に対処し、
住み良い町づくりに尽力されることを期
待します。

馬
ば

 場
ば

 宏
こう

 助
すけ

さん
（小屋瀬）

私のまわりでは年金
生活の人たちが多くな
っています。

できれば高齢者の雇
用の場を多く確保してほしいです。また、
若い人の働く場所など、２世帯３世帯の
家族ができるように。

情報交換や町民の声が届くように、議
会報告会を開催してもらいたいです。

携帯電話が一刻も早く全戸でつながる
ようにお願いします。

山
やま

 本
もと

 良
りょう

 子
こ

さん
（前里）

葛巻町の基幹産業
である酪農業の発展
と、私たちのような
若い後継者が生涯の
職業として安心し、夢を持って取り組ん
でいけるような振興策を進めてほしい。

まずは、目の前にあるTPPの参加には、
議会を挙げて県や国に対して強く反対し
てほしいです。

久
く

 保
ぼ

　淳
まこと

さん
（山岸）

私が葛巻に嫁いで10
年が経ち、その生活の
中心は子育てでした。

子どもたちが幼い頃
は、よく体調を崩し病院に通いましたが、
いつも小児科医がいるわけではないため、
町外の病院へ通い苦労しました。

病院のことに限らず、安心して子ども
を育てられる環境を作ってほしいのが、
一番お願いしたいことです。
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